



Esmeraldas, 22 de marzo de 2019

Boletín de Prensa Nro. 07

Llegó al Puerto de Esmeraldas el crucero MARINA



Esmeraldas.- Con aproximadamente 1.067 pasajeros y 752 tripulantes, este 22 de marzo arribó al muelle #2 de Autoridad Portuaria de Esmeraldas, el buque de pasajeros M/N MARINA. La nave que inicio su viaje en EEUU y ha recorrido varios países del mundo, hace una recalada en Esmeraldas.

Pasajeros de varios países del mundo, como EEUU, Canadá, Reino Unido, Australia, Alemania, Francia, Tailandia, Nueva Zelanda, Suecia y demás, se encontraban a bordo del crucero MARINA, listos para cumplir su itinerario de recorrido por Esmeraldas y poder conocer la exquisita oferta gastronómica y turística que tiene la región.

Este es el primer crucero que llega a Esmeraldas después de 5 años y fue recibido por parte de las principales autoridades de la provincia junto a presentaciones artísticas. El Grupo de Marimba de la Policía Nacional aperturó el acto, causando simpatía en los cruceristas que se encontraban descendiendo de la nave, seguido de un recorrido por pequeños centros de información de paquetes turísticos y ferias de artesanías que se encontraban en la explanada portuaria. Ya al interior del crucero, la alcaldesa de Esmeraldas, Lcda. Cecilia Angulo hizo la entrega de las llaves de la ciudad al piloto de la nave Capitán Manzil Luca, seguido de la entrega de presentes por parte del Gobernador de la provincia Señor Pablo Hadathy, Jefe de Operaciones de Autoridad Portuaria de Esmeraldas (APE), Ing. Yamil Franco y varias destacadas autoridades de la provincia verde.





Durante el acto de bienvenida a los pasajeros del buque MARINA, el Gerente de APE, Ing. Iván Rhor Bernal mostró su agradecimiento a la línea naviera por haber escogido a Esmeraldas, como destino de atraque e informó que se han realizado todas las acciones necesarias, con el fin de brindar el mejor recibimiento a los turistas y seguir fomentando la llegada de más embarcaciones al Puerto de Esmeraldas.

"Para APE es muy importante promover el arribo de buques al Puerto de Esmeraldas, pues sin lugar a dudas esto permitirá impulsar el desarrollo productivo y económico de la provincia. Trabajamos permanentemente para alcanzar este objetivo y con la ampliación de los muelles de APE, se le dará un valor agregado a este tipo de embarcaciones, pues no solo favorecerá el mejoramiento de nuestra infraestructura portuaria, sino también de su capacidad operativa", así lo expresó Iván Rhor Gerente (e) de la institución.

Los visitantes realizaron diversos recorridos por el centro de la ciudad, asistieron a ferias de emprendimiento, recorrieron la playa de Las palmas, viajaron a Atacames y más actividades previamente coordinadas con la Gobernación de la Provincia, Policía Nacional, Ministerio de Turismo, Cámara de Comercio, GADME, ECU 911 y demás instituciones que prestaron todo su contingente humano para brindar una estadía placentera a los turistas que nos visitaron.

El buque zarpó a las 17h00 como estaba previsto, con destino a Puerto Limón, en Costa Rica.

Lcda. Paola Montaño

Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec